



16. bis 18. August 2019 Familien- und Mannschafts-canadiertage

Seit Jahren machen ich Werbung für diese tolle und familiäre Veranstaltung, aber leider ist es mir bisher nicht gelungen, außer uns weitere Teilnehmer aus den Reihen des KCN hierfür zu gewinnen, nicht einmal in diesem Jahr, in dem die Veranstaltung durch die Wassersportgemeinschaft Heiligensee (WSG) und den Heiligensee Kanu Club (HKC) gemeinsam in Berlin ausgerichtet wurde.

Aber was soll's, wir waren wieder zu dritt dabei. Am Freitag eine Nachtfahrt, die der HKC sowieso jedes Jahr in seinem vereinsinternen Programm hat und dieses Mal in die Canadiertage integriert hat – mit einem Drachenboot und einem Mannschaftscanadier vom HKC zur Badestelle Bürgerablage, dort ausgiebig gepicknickt und dann nach Son-

nenuntergang mit beleuchteten Booten wieder zurück.



Sonnabend dann die traditionelle Tagestour mit Mannschaftscanadiern und diversen Kajaks vom HKC zu Borussia am Tegeler See und wieder zurück. Das Ganze bei strahlendem Sonnenschein und bester Laune.



/Ziel-Sieg – wir waren als erstes Boot am Start (haben dort natürlich ordnungsgemäß auf das zweite Boot und das Startsignal gewartet) und dann auch im Ziel.



Das ebenso traditionelle Elefantenrennen am Sonntag zwar nur mit zwei Zehner-Canadiern, dafür aber bei besch.... Wetter und bester Laune – kein Wunder, Sabine und ich saßen ja auch im Siegerboot. Sozusagen ein Start-





Ich gebe nicht die Hoffnung auf, dass die Beteiligung des KCN besser wird, zumal die anderen Teilnehmer den Wunsch geäußert haben, dass wir in 2020 die Canadiertage ausrichten.

Bernhard Nentwich